



Vista aérea del actual aspecto que presenta la sede de Las Mestas del Grupo. e. c.

La falta de espacio para entrenar, reclamo común de las secciones del Grupo

Miranda, Sarasola y Mitre, que ya recogen avales, se reúnen con los responsables para trazar su programa electoral

GUILLERMO MAESE



GIJÓN. No será tarea fácil para el nuevo presidente del Grupo atender a los reclamos de las secciones deportivas, sobre todo por-

que, tal y como ha podido comprobar EL COMERCIO, la falta de espacio para la práctica deportiva es la queja común de los deportistas punteros y más demandados de la entidad. Y, claro, en una sede como la de Las Mestas, donde el espacio deportivo está casi milimétricamente ajustado, el margen es pequeño. Más aún cuando el crecimiento del espacio para una sección o un grupo de secciones —las polideportivas, por ejemplo— puede ir en detrimento de otro deporte.

Gonzalo del Castro, responsable de baloncesto, explica que tie-

nen a un equipo de niñas de 16 años que termina de entrenar a las doce de la noche «y una situación así no es lo más conveniente». Los benjamines y alevines, por ejemplo, entrenan en el colegio público Clarín y los niños de quinto y sexto curso lo hacen los viernes de 20.30 a 22 horas. En baloncesto hay actualmente 31 equipos, «el crecimiento de los últimos años ha sido extraordinario. La apuesta fue decidida».

Y en voleibol, más de lo mismo. Los 18 equipos más los niños de la escuela «entrenan, a veces, en condiciones deficitarias. Donde cualquier club metería un equipo, nosotros metemos a tres», comenta Pablo Méndez, jefe de Voleibol. Son menos que en baloncesto y balonmano, pero el voleibol suma el problema de que no hay pistas públicas que se puedan alquilar y adaptar a la insta-

lación de la red reglamentaria. Lo cierto es que los tres deportes polideportivos sólo disponen del pabellón Braulio García para la práctica deportiva y de una pista, no siempre disponible, en el pabellón junto al campo de hockey.

Las posibilidades de Mareo

En cuanto al tenis y el pádel, muy demandados, además de defender su bien preciado espacio, reclaman más. En el caso del tenis, su responsable, María José Echenique, apunta a la necesidad de tener más pistas cubiertas. «Es poco el espacio que tenemos para el volumen de deportistas y socios que manejamos», manifestó ayer a este periódico. Echenique da cuenta de las posibilidades de crecimiento que tiene su deporte en la sede de Mareo, si bien «se necesita inversión para arreglar las pistas y techar alguna». Por su parte, Luis Rollán, encargado del Pádel, defiende que «habría que encontrar el espacio para construir alguna pista más porque apenas quedan horas libres a lo largo del día». Actualmente, la sede de Las Mestas dispone de seis pistas.

A los reclamos de más espacio para la práctica deportiva se suma también el karate, que comparte sala con judo y safys. «Necesitamos más horarios para ampliar la oferta y tener más canteira», apunta Agustín González, responsable de la sección.

El piragüismo quiere, directamente, «poder trabajar en un lugar digno y seguro». Parece ya

LAS FRASES

Gonzalo del Castro
Baloncesto

«Necesitamos canchas; hay niños de 16 años entrenando hasta las doce de la noche. Somos 31 equipos más la escuela»

Pablo Méndez
Voleibol

«Donde normalmente entrena un equipo, nosotros metemos tres. Las condiciones, a veces, son deficitarias»

María José Echenique
Tenis

«Hay pocas pistas para el volumen de gente que tenemos. Mareo puede ser una buena opción para tener más espacio»

Luis Rollán
Pádel

«Tenemos seis pistas y son muy pocas las horas en las que están libres. Habría que buscar espacio para más canchas»

Almudena Ávila
Piragüismo

«Queremos poder trabajar en un lugar digno y seguro para nuestros palistas más jóvenes, y el sitio ideal sigue siendo el Piles»

descartada la opción de la dárse-na de Poniente, junto al Acuario, que propuso el equipo de gobierno a la entidad: «Para que sea seguro ese lugar hay que invertir 200.000 euros, y hasta a mí como ciudadana no me parecería lógica esa inversión para un lugar provisional. Insistimos, el lugar idóneo es el río Piles», reclama Almudena Ávila.

Nuevas incorporaciones

Joaquín Miranda, José Carlos Fernández Sarasola y Luis Mitre recogieron ayer los pliegos para comenzar a recolectar los 330 avales que necesitan para ser proclamados candidatos. Además, los precandidatos llevan días reuniéndose con los responsables de las secciones deportivas para conocer de primera mano las peticiones que hoy recoge este periódico.

Sarasola hizo pública ayer la incorporación a su equipo de Vanesa Rodríguez, Ana María Palacios y María Rodríguez Duarte. Mitre, por su parte, incorporó a su equipo a Luisma Hernández y a Estefanía Fanjul.

Principado de Asturias

Servicio Público de Empleo

CURSOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES/AS DESEMPLEADOS/AS

NO CONDUCTENTE a la obtención de CERTIFICADOS DE PROFESIONALIDAD
solicitud de cursos: www.trabajoastur.com

- ORGANIZACIÓN DE ALMACÉN 15 plazas

Inicio del curso: 11/03/2024. Lugar: Lugones
Fecha límite de inscripción: 04/03/2024
Duración del curso: 40 h. Horario: 15 a 20 h.
Requisitos de acceso: Ninguno. Modalidad: Presencial
- TRÁMITES ON LINE CON LA ADMINISTRACIÓN 15 plazas

Inicio del curso: 11/03/2024. Lugar: Lugones
Fecha límite de inscripción: 04/03/2024
Duración del curso: 35 h. Horario: 09 a 14 h.
Requisitos de acceso: Ninguno. Modalidad: Presencial

Cursos gratuitos. Hasta el 30% de las plazas podrán cubrirse con trabajadores/as ocupados/as.

C/ Antonio Machado, 1. T.: 984 158 014

INTERPLAGA

SANIDAD AMBIENTAL

985 25 47 05 www.interplaga.com